

Trail des Patrouilleurs

NATHALIE GETZ



Le Grand Bonvin

TRAIL DES PATROUILLEURS

30 septembre 2017

15, 25, 40, 55 km

et parcours pour les enfants

30th September 2017

15, 25, 40, 55 kms

and a trail for children

www.traildespatrouilleurs.ch

Le 30 septembre 2017 aura lieu la 4^e édition de cette course de montagne par équipe.

A l'origine, ce n'était «*qu'une idée pour rigoler*» ayant germé dans l'esprit d'Anouck Beytrison et de Christophe Germanier, tous deux mordus de trails. «*Nous nous sommes dit, pourquoi ne pas organiser quelque chose ici, à Crans-Montana, tout s'y prête si bien! Et si on a deux cents participants, on sera contents*», se souvient Anouck en riant. Résultat : 500 coureurs ont pris part à la première édition, 850 à la seconde et... 1'250 l'an dernier!

Le choix entre quatre parcours de respectivement 15, 25, 40 ou encore, depuis l'an dernier, 55 kilomètres, ainsi que le fait que cette course soit qualificative pour l'UTMB* permet d'attirer toutes sortes de participants. «*Il y a des gens qui n'ont jamais fait de sport et qui s'entraînent tout l'été pour courir les 15 km, alors que les plus longues distances, avec leurs dénivelés importants, séduisent des pointures qui viennent même de l'étranger*» se réjouit l'organisatrice, qui souhaite également que l'événement fasse découvrir la région et donne envie d'y revenir.

EN ÉQUIPE

La particularité de ce trail de fin de saison, outre les paysages époustouflants qu'il traverse et la vue extraordinaire qu'il offre, est qu'il se court par équipes de deux ou trois, dans une ambiance particulièrement sympathique. Preuve en est : 95% des bénévoles répondent présents depuis la première édition. Espérons que la météo, qui a toujours été clémente, le soit à nouveau pour cette 4^e édition! ■

On 30th September 2017 the 4th edition of this mountain team event will be taking place. In the beginning,

it was a "for fun" idea inspired by Anouck Beytrison and Christophe Germanier, both trail enthusiasts. "We said to ourselves, how about organising something here, in Crans-Montana, where everything is just right! And if we have 200 participants, we'll be happy", remembers Anouck with a laugh. The result: 500 runners took part in the first edition, 850 in the second and... 1,250 last year!

The choice of four races, respectively of 15, 25, 40 or even 55 kilometres last year – a qualifying trail for the UTMB* – means that it attracts all kinds of participants. "There are those who have never done any sports and who train the whole summer just to run the 15 kms, whereas the longer distances with their considerable altitude differences attract the big names, some even coming from abroad", delights the organiser who also hopes that the event will be an encouragement for those who come to discover the region and then want to come back.

IN TEAMS

The particularity of this end of season trail, apart from the stunning scenery that it goes through and the extraordinary views, is that it is run by teams of 2 or 3 and that the atmosphere is exceptionally convivial. The proof, 95% of the voluntary workers have been there since the first edition. Let's hope that the weather, which has always been kind, also remains faithful for this 4th race! ■ (*Ultra Trail du Mont Blanc)